Boletín Informativo Interno

24 junio 2022

CAMPAÑA UCRANIA TE NECESITA

La Comunidad de Madrid ha puesto en marcha la campaña de sensibilización "Ucrania te necesita" dirigida a los madrileños y a las empresas y organizaciones de la región, a la que nos sumamos desde el HUIC, con el objeto de solicitar su colaboración para la donación de material humanitario y su posterior traslado a las fronteras de Ucrania La campaña engloba distintas actuaciones entre las que se encuentra la donación de material humanitario por parte de los empleados públicos. Concretamente se puede donar:

- Alimentos no perecederos, incluyendo productos procesados (aquellos aptos para el consumo sin necesidad de cocinar como galletas, leche, conservas...) y productos no procesados (aquellos que requieren una manipulación: pasta, arroz...). Es importante que estos productos no requieran de refrigeración para su conservación.
- Alimentación infantil.
- Productos de higiene personal. Productos sanitarios (botiquines, vendajes, gasas...).
- **Logística** (sacos de dormir, linternas, pilas...).



La campaña está abierta hasta el 17 de julio. Como en campañas anteriores, las donaciones se depositarán hasta su entrega en el local de la planta baja frente al mostrador principal, en horario de 11:00 a 12:00 y de 16:00 a 17:00h.

IMAGEN Y PRESTIGIO

La **Dra. Pilar García de la Torre**, responsable de equipo de la unidad de Paciente crónico, Hospitalización a domicilio y Unidad de Enlace, junto con **Carolina Medina**, enfermera de Continuidad Asistencial y Gestora de Casos del Paciente Crónico, acudieron la semana pasada a los centros de salud de Isabel II y Griñón para repasar el **Proceso asistencial del paciente con Insuficiencia Cardiaca** y los **circuitos de derivación del paciente de alto nivel de intervención** a la unidad de enlace.

Boletín Informativo Interno

24 junio 2022

FORMACIÓN

Recordamos que este próximo martes 28 de junio tendrá lugar en el Salón de Actos, de 10:00 a 12:00, la jornada PROA de formación a profesionales sanitarios sobre el uso racional de la antibioterapia. En ella participarán facultativos de los servicios de Farmacia, Medicina Interna-Infecciosas, Microbiología y Medicina Intensiva como parte del equipo multidisciplinar que participa en el proceso del uso correcto de los antimicrobianos en nuestro centro. Se impartirán charlas relacionadas con los nuevos protocolos de uso de antibióticos en infección protésica y respiratoria, así como el informe de resistencias del centro y el manejo de la sepsis.

La jornada se podrá seguir también en streaming a través de la plataforma Zoom.

Este mes, de nuevo y tras retomar las sesiones para las residencias en enero 2022 se impartirá la sexta sesión formativa. En esta ocasión se abordará el tema "Manejo de Insuficiencia Cardiaca congestiva en el paciente institucionalizado" La impartirá el Dr. Alejandro Estrada Santiago, médico internista de la Unidad de Hospitalización a Domicilio.

ESCUELA MADRILEÑA DE SALUD

Aula Virtual: El trabajo en salud de Cruz Roja Madrid 28 junio. 11:00 a 12:00h

La **Cruz Roja Española** es una institución **humanitaria**, de carácter **voluntario** y de **interés público**, que desarrolla su actividad bajo la protección del Gobierno de España y el Alto Patronazgo de los Reyes de España. Forma parte del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, cuyo fin es aliviar el dolor humano mediante atenciones inmediatas de acuerdo a cada situación en particular. Sus principios son humanidad, imparcialidad, neutralidad, universalidad, unidad, independencia y carácter voluntario.



En esta **aula virtual** de la Escuela de Salud de la Comunidad de Madrid se presentará la **labor que realiza la Cruz Roja de la Comunidad de Madrid relacionada con la salud**, como recurso para contribuir a mejorar la salud **y el bienestar** de la ciudadanía.

